

Lugares de nieve, 23/01/23

## Abre la última estación de esquí de los Pirineos Orientales, Puigmal 2900



Las pistas de Puigmal, el primer día de esquí de la temporada.

El complejo de la Cerdanya francesa funcionará de jueves a domingo y durante las vacaciones escolares.

La última estación de esquí de los Pirineos Orientales ha podido estrenar, por fin, la temporada 22-23. Se trata de Puigmal 2900 que, a pesar de ser uno de los más altos de los Pirineos, no había recibido suficiente nieve para que sus remontes empezaran a rodar.

**La nevada de esta semana ha permitido revertir la situación y Puigmal 2900 pudo abrir este sábado con 40 centímetros de nieve nueva, lo que es un verdadero alivio para la estación.**

“Hemos vivido momentos de intenso estrés en las últimas semanas y estamos muy contentos (y también muy aliviados) de abrir y dejaros disfrutar de esta zona excepcional”, anuncia la dirección en Instagram.

“Por fin ha llegado la nieve para unos días y hemos podido acicalarnos para hacer la capa base necesaria en Las Planes y mantener un buen polvo en Prat de Tosse”.

Para el primer día de esquí, Puigmal fijó una tarifa única reducida de 25 euros del forfait.

**Durante el resto de la temporada, los remontes estarán abiertos de jueves a domingo y durante las cuatro semanas de las vacaciones de febrero (del 4 de febrero al 5 de marzo).**